

Alcalde de Parral se reunió con Director de Hospital para coordinar acciones

El alcalde de la comuna de Parral, Patricio Ojeda, solicitó una importante reunión con Luis Gatica, director del Hospital de Parral, con el objetivo de abordar diversos temas relacionados con la red de salud local. Esta solicitud surgió tras varios encuentros con la comunidad y el análisis de factores que impactan en la atención sanitaria de la comuna. El propósito es establecer mecanismos de colaboración estrecha que permitan mejorar las prestaciones de salud a través de un trabajo conjunto.

El encuentro tuvo como finalidad resolver las brechas existentes en la atención sanitaria y fortalecer la cooperación entre las distintas entidades involucradas,

con el fin de avanzar en la implementación de estrategias y prácticas que mejoren de manera integral la atención de salud en la comuna.

Durante la reunión, se definieron tareas inmediatas que serán abordadas en una mesa de trabajo permanente. Entre los temas prioritarios a tratar se en-

cuentran la atención de urgencias, la falta de especialistas y el flujograma de derivación, entre otros aspectos relevantes. Además, se destacó la importancia de integrar de manera más directa el trabajo de la atención primaria, que proviene del Departamento de Salud Municipal, con el objetivo de fortalecer la coordinación entre todas las instituciones involucradas.

En resumen, el proyecto busca conformar un esfuerzo conjunto y global para optimizar los servicios de salud en todas sus áreas, asegurando que estos estén siempre a disposición de la comunidad, mejorando así la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas.

